

Sólido triunfo de Pérez – Estévez en la Copa Pirelli AMF que les deja a un paso del título

Penúltimo envite del año en la Ribeira Sacra, una cita que disfrutaba de una de las mejores inscripciones del año en lo que se refiere a la Copa Pirelli AMF, con más de una veintena de competidores y donde la lucha por el título entre Álvaro Pérez, Jacobo Segade y Óscar Gallego continuaba más viva que nunca.

Álvaro Pérez marcaba la referencia en el primer tramo del sábado, después de haberse impuesto en Castro de Beiro en la noche del viernes. El de Noia endosaba casi 15 segundos a su máximo rival, Jacobo Segade tras dos tramos, pero en el tercero, el piloto pontevedrés recortaba distancias para quedarse a sólo 6.

El equipo noiés ponía de nuevo las cosas en su sitio en Loureiro – Caxide, una de las novedades respecto a años anteriores y que Álvaro Pérez ya había corrido, endosando otros 8 segundos a Segade. Por detrás Juan Carlos Pampillón se instalaba cómodamente en la tercera posición tras desembarazarse de Javier Lariño, que recalaba en la cuarta, por delante de Marcos Rodríguez quien peleaba el top 5 con el Seat Ibiza de Jacobo Collazo.

Por la tarde, Pérez continuó ampliando su ventaja hasta casi los 20 segundos, y aunque Segade marcaba los dos últimos scratches, el líder de la Copa Pirelli AMF, acompañado por Manuel Estévez, se anotaba un nuevo triunfo, sumando así la quinta victoria de la temporada, que le deja como gran favorito al título, puesto que en el Rallye San Froilán le bastaría con una séptima plaza, mientras Jacobo Segade está obligado a ganar, y Óscar Gallego se quedaba sin opciones tras firmar la octava posición este fin de semana.

El top 6 permanecía invariable durante la tarde, con Pampillón en el último escalón del podio, seguido de Lariño, Marcos Rodríguez y Jacobo Collazo.